

NEWSPAPER

Pengprov INKAI Jawa Timur Mantapkan Kualitas Pelatih, Turba Ke Wilayah Timur Gembleng MSH

Siswandi - JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 17, 2022 - 08:08



JEMBER - Kumpulkan Majelis Sabuk Hitam (MSH) Besuki Raya, dari Pengurus Kabupaten (Pengkab) Probolinggo, Lumajang, Jember, Bondowoso, Situbondo dan Banyuwangi, Pengurus Provinsi (Pengprov) Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Jawa Timur turun kebawah (turba). dengan menggelar latihan pelatih di

pusatkan di GOR PKPSO Jember, pada Minggu 16/10/2022.



Dipimpin Ketua Umum INKAI Jawa Timur Syahrullah, bersama 11 senior Majelis Sabuk Hitam (MSH) Jawa Timur lainnya, memberikan pembekalan dan pantapan terhadap kualitas pelatih dari MSH junior dan senior dari perwakilan 6 kabupaten tersebut.

Diikuti oleh 120 MSH dari perwakilan 6 Kabupaten tersebut, Syahrullah dalam wawancaranya menjelaskan bahwa tujuan kegiatan ini untuk merefresh para sabuk hitam pelatih ranting, dalam rangka meningkatkan kualitas anak didik khususnya dan dalam meningkatkan kualitas INKAI Jawa Timur.



Gerakan dasar karate ini penting, karena sebelum menjadi atlet kata maupun Kumite, mereka harus menguasai materi dasar dengan baik, sehingga mereka memiliki kualitas saat masuk diarena pertandingan, dan lain-lain.

Untuk itu secara periodik ini kita lakukan dengan safari ke pengurus kabupaten (Pengkab), beberapa bulan yang lalu kita laksanakan diwilayah barat, saat ini kita melaksanakan diwilayah timur, secara bergiliran yang menjadi tuan rumah, dengan melakukan pemantapan pelatih ranting seperti ini. Jelas Ketua Umum INKAI Jawa Timur Tersebut.

Sujatmiko selaku Ketua INKAI Jember dalam sambutannya juga menyampaikan rasa bangganya dengan program-program Pengurus Provinsi INKAI Jawa Timur, dan program pembinaan ini secara konsisten dengan turun ke wilayah-wilayah, sehingga lebih menjangkau peserta yaitu dari kalangan pelatih ranting.

Ini kesempatan kita di daerah-daerah untuk meningkatkan pengetahuan, ketrampilan dan kualitas gerakan, memang harus selalu digembleng seperti ini. Jelas Sujatmiko yang juga ketua Forum Pembauran Kebangsaan Kabupaten Jember tersebut.



Kegiatan Pelatihan dilakukan dari Jam 08.30 Wib dan berakhir pada jam 15.00 Wib dengan beragam materi diantaranya gerakan dasar, tehnik kata, dan tehnik Kumite. (Siswandi)